



Diego Borges, graduado de la Licenciatura en Diseño de Interiores, dio un mensaje en representación de su generación.



De la ORT: El director de Servicios Estudiantiles Carlos Podestà con el decano de la Facultad de Administración y Ciencias Sociales Gastón Labadie, el decano de la Facultad de Ingeniería Mario Fernández y el decano de la Facultad de Arquitectura Gastón Boero.



FOTOS: AGUSTIN PACHECO

FIN DE UNA ETAPA, COMIENZO DE OTRA

LA PRIMERA CEREMONIA DE GRADUACIÓN de la Universidad ORT Uruguay de este año tuvo 145 protagonistas: los graduados de las facultades de Administración y Ciencias Sociales, Arquitectura, Ingeniería y Comunicación y Diseño. El encuentro fue al mediodía del martes 25 de abril en el Teatro Solís y participaron las autoridades de la universidad, familiares y amigos de los graduados, para celebrar la culminación de una etapa y dar una bienvenida simbólica al mundo profesional.

Los decanos Gastón Labadie (Administración y Ciencias Sociales), Gastón Boero (Arquitectura), Mario Fernández (Ingeniería) y Eduardo Hipogrosso (Comunicación y Diseño), entregaron un reconocimiento a todos los graduados y otorgaron distinciones a la excelencia académica a quienes tuvieron el mejor desempeño a lo largo de la carrera. Finalizada la entrega, el vicerrector

CONTINUA EN LA PAGINA 86



Fernando Beloso con Elisa Espinosa y Ximena Echeguía.



Monty y Eleonora Fain con Mariela y Laura Latorre y Rosario Caruso.



Fernando Beloso con Lucia Kasdorf y Bruno Petcho.



La graduada Victoria Bardanca saluda al decano de la Facultad de Arquitectura Gastón Boero.

académico Julio Fernández le habló a los alumnos presentes. "De su educación esperamos sobre todo que hayan aprendido a aprender. El ser humano nace programado para aprender y en la educación solo podemos orientar y refinar este impulso natural. La educación no consiste en llenar la mente de conocimientos, sino proporcionarle métodos y disciplinas para que pueda encauzar ese poder de aprender", sostuvo Fernández, quien además hizo hincapié en que es fundamental no abrumarse por la incertidumbre, porque si bien es incómoda "es la compañera del cambio, del progreso y también del liderazgo genuino". Hacia el final de su discurso, entre otros temas, el vicerrector destacó la importancia de ser valiosos como personas, que es importante reconocer el valor de las equivocaciones propias y ajenas, de respetar el esfuerzo y la dedicación y no solo el resultado, de recuperarse de los fracasos, de actuar con franqueza y humildad, de dar atención a las personas y a sus sentimientos y saber escuchar.

g



FOTOS: AGUSTIN PACHECO



Fernando Pastorino y Joaquín Fernández.



Sebastián Bardacosta con Sebastián Paulos.



Florencia Prego y Sebastián Casanova.